Lección 3

La Biblia me dice... Cómo volverá Jesús

Deseamos que nuestros niños:

Sepan cómo volverá Jesús;

Se sientan entusiasmados con Su pronta venida;

Les hablen a otras personas de que Jesús está volviendo.

Ora

Pida a Jesús que envíe el Espíritu Santo para que esté con nosotros y nos ayude a comprender lo que Dios nos está diciendo sobre la **vuelta de Jesús** mientras estemos estudiando la Biblia.

Mensaje de Dios para mí

Versículo para memorizar

7 a 14 años

Por cuanto el Señor mismo, con palabra de mando, con voz de arcángel y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. Luego, nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire; y así estaremos siempre con el Señor (1 Tesalonicenses, 4:16 y 17).

4 a 6 años

Por cuanto el Señor mismo, ...oída la voz del arcángel, y resonada la trompeta de Dios, descenderá de los cielos.

Actividad con el versículo para memorizar

Encuentren el pasaje de hoy en la Biblia del niño. Lean el texto juntos. Peguen una **pegatina de trompeta** al lado del pasaje. Cierren la Biblia y busquen el pasaje nuevamente.

Recuerda

Escriban el versículo en una pizarra o en una cartulina. Borren/cubran una palabra a la vez y repitan el texto, hasta que todas las palabras hayan sido eliminadas.

Canta

Con la melodía del himno "Sí, Cristo me Ama" (HASD, 457), canten esta canción:

Entre las nubes yo veré

Mi Jesús aparecer.

Él vuelve para llevar

A Sus hijitos al Hogar.

¡Pronto vendrá! ¡Pronto vendrá!

¡Pronto vendrá! ¡Con Él iré a morar!

Niños mayores

Creen un poema o una nueva canción con las palabras del versículo de esta semana.

Dibuja

En una hoja de papel, peguen **bolas de algodón** o dibujen nubes y creen un dibujo ilustrando **cómo será la vuelta de Jesús**.

Hora de aprender

Al hacer el dibujo, conversen sobre el versículo y de cómo Jesús regresará.

Hora del cuento

¿Alguna vez han viajado en avión? Si es así, ¿les gustó? Si aún no, ¿cómo imaginan que debe ser? Es muy divertido poder volar bien alto, allá en el cielo, ¿verdad? Desde arriba se ven las casas, los coches y la gente. Todos parecen muy pequeños. Hasta las montañas parecen pequeñas cuando volamos sobre ellas.

Muchas veces me quedo pensando en lo que Dios ve cuando nos mira. ¿Creen que Él puede ver mi casa, mis gatos y mis perros? ¿Creen de verdad que Él ve su casa y su familia? La Biblia nos dice que Él nos conoce por nuestro nombre y sabe hasta cuántos cabellos tenemos en nuestra cabeza. ¿No es increíble? ¿Cómo contó los cabellos de mi cabeza? **Dios es maravilloso**.

Cuando estoy volando, también me quedo pensando en el **Cielo**. Me siento mucho más cerca de Dios cuando estoy allá, en medio de las nubes. Ya he visto hermosos arcoíris y varios tipos diferentes de nubes. En un viaje, pude ver dos veces la puesta de sol y el amanecer. Fue una visión inolvidable. Muchas veces me gustaría ser pintora para poder hacer cuadros de esas imágenes deslumbrantes que pude presenciar. Un día vi las luces de la Aurora Boreal. Pude quedarme observando aquel "espectáculo" natural por un buen tiempo. En otro viaje, vi el cometa Hale-Bopp.

El versículo de hoy nos cuenta **cómo Jesús aparecerá en medio de las nubes**. La Biblia dice que aparecerá una **nube** del tamaño de la mano de un hombre y se hará cada vez más grande, hasta que podamos ver a Jesús y a Sus ángeles en las nubes. ¿Creen que esa nube será como esas nubes oscuras de un día lluvioso? Apenas puedo imaginar cuán gloriosa será esa **nube**, pero sé que puedo **creer en lo que la Biblia dice**.

Hora de aprender

Inviten a su familia a tomar una manta, salir y acostarse en el suelo. Miren al cielo y procuren observar los diferentes tipos de **nubes**. ¿A qué se parecen? Verán todas las formas y tamaños. Conversen sobre **Dios**, la **Creación**, el **Cielo** y la **Segunda Venida**.

Ore

Pidan a Dios que les muestre de qué manera pueden compartir con otras personas lo que aprendieron.